

## Futsal. Une belle troisième place pour les benjamines à Brest



*L'équipe des benjamines du collège Pensivy (à gauche) a réalisé un bon tournoi à Brest, où elle s'est classée 3e de la finale académique.*

L'équipe benjamine filles du collège Germain-Pensivy a disputé, mercredi, la finale académique de futsal, à Brest. Elle était accompagnée de son Jeune coach, Lucie Landrein (élève de 3e) et de deux Jeunes officielles, Maiwenn Guyader (3e) et Mary Berthelot (4e). « Rappelons que ces rôles ont un statut très officiel à l'UNSS. Ils sont le fruit d'un accompagnement et d'une formation spécifique. La présence de ces Jeunes officielles est obligatoire pour permettre la participation de l'équipe », précise Jean-Paul Aurrière, principal du collège. Face aux meilleures équipes des trois autres départements bretons, il a fallu résister, mais après avoir perdu 2-0 face à l'équipe du Morbihan, les benjamines ont disputé la petite finale face à l'équipe d'Ille-et-Vilaine et se sont imposées 3-0. La finale qui s'est jouée entre le Morbihan et les Côtes-d'Armor a été arbitrée par Maiwenn et Mary qui avaient été sélectionnées par le responsable des Jeunes officiels. Elles ont validé leur niveau académique d'arbitrage, une belle récompense à leur engagement. « L'engagement de ces jeunes est aussi l'occasion de valoriser des compétences extrascolaires qui s'inscrivent dans un schéma de cohérence éducative », complète le principal.